

# *Stéphane PERRONE*



## *Salut à tous*

Ma saison 2002 à été globalement décevante, malgré avoir investi dans des Advan pour me rapprocher des premiers, l'écart est encore trop grand pour espérer un bon résultat.

Je pensais bien figurer au classement de la Meute en faisant le maximum de course afin de grappiller le plus de points possible pour compenser mes modestes résultats.

Mais là, je n'ai pas vraiment compris le système de comptage des points ! Sur les 143 pts que j'ai inscrit, 86 ont été retenu, ce n'est pas très motivant pour ceux qui font des kilomètres et qui s'investissent en temps et en argent.

L'année prochaine, je ferai moins de courses !

Pour terminer sur une note positive, j'aimerais remercier mes sponsors :

Franck et son équipe, de la carrosserie Prestige Auto,

Stéphane, du magasin de musique "The Works",

Franco, de G.E.S. Centre Automobile

Et merci à l'équipe de la tente de soutien aux pilotes à Chamblon !

**Bonnes fêtes à tous !**